



Khaled Kaddour : Reprise du rythme normal de production du phosphate

Le ministre de l'Energie, des Mines et des Energies renouvelables, Khaled Kaddour, a annoncé le retour à la normale du rythme de production du phosphate, faisant savoir que la moyenne de production a dépassé, la semaine dernière, 17 mille tonnes par rapport aux mois précédents.

Il a souligné, mercredi, à l'occasion de l'inauguration de la station pilote de production électrique par l'énergie solaire à la municipalité de Nabeul, que le gouvernement a présenté plusieurs propositions pour développer les régions minières, confirmant l'adhésion de la plupart des habitants de la région à ces propositions.

Kaddour a avancé que les négociations sont à l'étape de répartition des projets et des recrutements entre les délégations qui seront au centre de réunions dans le gouvernorat de Gafsa, en présence des membres de l'Assemblée des représentants du peuple (ARP) et de représentants des organisations nationales.

Le projet de raccordement électrique entre la Tunisie et l'Italie, dont le coût d'investissement s'élève à 600 millions d'euros, a atteint la phase des études techniques approfondies, a-t-il, par ailleurs, ajouté.

Le ministre a, en outre, souligné que ce projet revêt un aspect stratégique pour la Tunisie, car il permet d'identifier d'autres ressources énergétiques.

De même, ce projet figure dans le cadre des programmes d'infrastructure qui seront financés et appuyés par l'Union Européenne (UE).

Source : Web Manager Center